



**Blutige Knast-Revolve in Brasilien**

# Häftlinge köpfen Insassen

**BRASILIA - Bei einem Gefangenenaufstand im Süden Brasiliens sind zwei Häftlinge geköpft worden. Zwei andere wurden vom Dach in den Tod gestossen.**

Publiziert: 03.38 Uhr, Aktualisiert: 08.11 Uhr

**Blutige Knast-Revolve in Brasilien**



Bei einem Gefangenenaufstand im Süden Brasiliens sind Medienberichten zufolge mindestens vier Menschen ums Leben gekommen. Zahlreiche weitere wurden verletzt worden.

Zwei Menschen seien geköpft und zwei weitere vom Dach der Haftanstalt von Cascavel im Bundesstaat Paraná gestossen worden.

Die Gefängnisinsassen wollen bessere Haftbedingungen erpressen. Dabei gehen sie mit aller Brutalität vor, auch gegen andere Genfangene, die nicht mitziehen.

Hinter der Meuterei steckt offenbar die kriminelle Organisation «Primeiro Comando da Capital», wie die Zeitung «Folha de São Paulo» berichtete. Das Verbrechersyndikat aus São Paulo gilt als eine der mächtigsten Gangs des Landes und hat schon mehrfach blutige Gefängnisrevolten angezettelt. (btg/s nx/sda)